
2023/5/2 

地域課題探究型学習事業 

Newsletter Vol.2 

 

 

 

~Explore our local community and ourselves~ 

２年生を対象に SDGs 講演会①を行いました！！ 

 4 月 27 日(木)7 限に２年生を対象に SDGs 講演会を行いました。中部大学 工学部 都市建設工学科の岡本 

肇先生をお招きし、『SDGsからまちづくりを考える～地域編～』をテーマに講演を聴講しました。 

 実施後の生徒の声は以下の通りです。 

 

１．SDGsについての認知度はどれくらいでしたか？   ２．本日の講演内容はどうでしたか？ 

（講演以前より）良く知っていた 26％ 

名称やロゴは知っていた 66％ 

ほとんど知らなかった 7％ 

講演を聞いて初めて知った 1% 

 

９割以上の人が SDGsをある程度知っており、興味を持って聴講してくれました        

 

３．特に印象的だったことは何ですか？（一部抜粋、太字は多くの人が挙げてくれたキーワードです） 

・恵那市が SDGs未来都市に指定されていること。 

・富山市が多極分散型コンパクトシティとして 

まちづくりを行っていること。 

・人口減少はまちづくりのチャンスでもある。 

・都会から飯地町に移住した人が 

まちづくりを行っていること。 

 

４．本日の感想を教えてください。（一部抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2回の講演会は５月１１日(木)です。お楽しみに！！ 

とても興味をもって聞けた 26％ 

少し興味をもって聞けた 65% 

あまり興味をもって聞くことは 

できなかった 

9% 

中津川市や恵那市は人口減少が深刻で、リニアが来ても活性化するかはわからない

けど、このまま衰退していくのは個人的に嫌だから、この自分が育った街を今よりも

っといい街になっていくことを祈りたい。自分ができることは限られているけど、地

域の魅力を発信していくなどしていきたい。 

自分は恵那の北の方に住んでいるけど、だいぶ過疎化が進んでいて、いずれコンパ

クトシティになった時になくなってしまうのかな〜と思いました。恵那市は思ったよ

り SDGsに前向きなので調べてみたいと思いました。 

手帳にメモを取りながら集中して聴講しました 


